

ETATS-UNIS – Autorisation du premier maïs modifié pour ses qualités

Par

Publié le 06/02/2006

L'entreprise Renessen, joint venture entre Cargill et Monsanto, a annoncé, le 6 février 2006, que l'USDA a autorisé son maïs GM enrichi en lysine (maïs LY038, vendu sous le nom de Maveria High Value Corn with Lysine) destiné à l'industrie des aliments pour bétail [1]. Il s'agit du premier maïs GM dont la modification porte sur la qualité. La lysine est un acide aminé essentiel dans le régime alimentaire des animaux. Le but est de réduire les coûts des élevages car la lysine est généralement donnée sous forme synthétique dans des suppléments alimentaires.

[1] <http://www.monsanto.com/monsanto/la...>